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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
RECURSOS AL CONCYTEQ 
 
DESTINÓ IEEQ MÁS DE 16 MILLONES A CIENCIA Y TECNOLOGÍA 
Por Janet López 
Grisel Muñiz Rodríguez consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), indicó 
que son 16 millones 875 mil 231 pesos los que destinó el organismo a temas de ciencia y tecnología. Se trata 
de recursos que se destinaron durante 2022, para ayudar a los desarrollos que se realizan en la entidad. 
Recordó que la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (Legipe) establece que todas las 
sanciones económicas de los partidos políticos deben destinarse a programas de ciencia y tecnología. Los 
recursos se destinaron, en esta ocasión, al Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, en un evento que se 
realizó en Cadereyta, el 22 de agosto. “Se destina a proyectos de investigación e innovación científica, así 
como al Museo de Ciencia y Tecnología El Péndulo”. 
 
https://queretaro.quadratin.com.mx/destino-ieeq-mas-de-16-millones-a-ciencia-y-tecnologia/ 
 
DENUNCIAS 
 
IEEQ YA NOS NOTIFICÓ, DICE MORENA 
Por Karen Munguía 
El Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEEQ) ya notificó a Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena) la radicación de la denuncia presentada en contra del gobernador Mauricio Kuri González, dio a 
conocer Israel Alejandro Pérez Ibarra, secretario general de Morena, quien explicó que ya se cuenta con un 
expediente. En rueda de prensa, aseveró que no sólo confía en que el IEEQ resuelva esta situación, sino que 
expresó que es una obligación del instituto atender y dar respuesta a este caso, además de que lamentaron la 
declaración del gobernador sobre dicha denuncia. "A nosotros ya nos notificaron la radicación de la 
demanda, es decir, ya existe un expediente, no fue desechada. Me parece que es una declaración mal, hay un 
desacierto por parte de él, siempre ha dicho todo el peso de la ley a la persona responsable", señaló. Pérez 
Ibarra señaló que el Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEEQ) ya solicitó algunos informes al 
gobernador para integrar el expediente y proceder al desahogo de pruebas y alegatos, para posteriormente 
enviar el expediente al Tribunal Electoral del estado (TEEQ), organismo que determinará si Mauricio Kuri 
violó o no la ley electoral. "Ya se radicó la demanda que presentó el partido de Morena, es decir, tiene fondo 
en el asunto, hay materia para la cual van a analizar y están solicitando ahorita los informes al demandado, 
en este caso el gobernador para que se integre el expediente; el Instituto Electoral de Querétaro 
posteriormente nos va a notificar para el desahogo de pruebas y alegatos", dijo. Sobre la respuesta del 
mandatario estatal Mauricio Kuri de que dicha denuncia "es aburrida y no le quita el sueño", señaló que se 
realizó una confesión en torno al presunto uso de recursos públicos, aunque se dijeron a la espera de que se 
determine si el contenido del video tiene relación con sus funciones como gobernador de Querétaro. 
"Curiosamente confiesa, primero que nada, acepta que realiza el video en su oficina, en horario laboral, y que 
parte de la opinión que el contenido del video del gobernador podría ser de interés general y que podría ser 
parte de sus facultades. Vemos que ya hay una confesión dada", enfatizó. Precisó que la intención de Morena 
es sentar un precedente en el estado para garantizar que se respeten los principios democráticos y la 
utilización de recursos públicos de forma imparcial. (DQ 6) 
 
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/ieeq-ya-nos-notifico-dice-morena-9007496.html 
 
https://www.alertaqronoticias.com/2022/10/08/ratifica-ieeq-denuncia-de-morena-contra-kuri-gonzalez/ 
 
https://www.lado.mx/noticia.php?id=11058203  
 
https://laopiniondesantiago.com/mauricio-kuri-busca-promocion-de-cara-a-las-elecciones-de-2024-
alejandro-perez/  

https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/ieeq-ya-nos-notifico-dice-morena-9007496.html
https://www.alertaqronoticias.com/2022/10/08/ratifica-ieeq-denuncia-de-morena-contra-kuri-gonzalez/
https://www.lado.mx/noticia.php?id=11058203
https://laopiniondesantiago.com/mauricio-kuri-busca-promocion-de-cara-a-las-elecciones-de-2024-alejandro-perez/
https://laopiniondesantiago.com/mauricio-kuri-busca-promocion-de-cara-a-las-elecciones-de-2024-alejandro-perez/
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https://adninformativo.mx/ieeq-si-admitio-demanda-en-contra-del-gobernador-morena/  
 

CONVENIO ‘ESTRATEGIA RUMBO AL PROCESO ELECTORAL 2023-2024’  
 
AUTORIDADES ELECTORALES SE ALISTAN PARA 2024 
Autoridades electorales presentaron la “Estrategia Rumbo al Proceso Electoral 2023-2024”, misma que 
implica capacitación dirigida a partidos políticos, organizaciones de la sociedad civil, instituciones 
educativas y ciudadanía para contribuir al fortalecimiento institucional y la cultura democrática. A través de 
un comunicado, se dio a conocer que lo anterior tras la firma de un convenio de colaboración entre el IEEQ, 
el INE y el TEEQ, rumbo al inicio de los próximos comicios para beneficio de la ciudadanía. (ESSJR 8) 

 

INTERÉS ELECTORAL 
 
INSTITUTOS CAROS: ACTIVISTA 
Por Karen Munguía 
Los organismos públicos locales electorales (Ople's) deben desaparecer debido a que solo tienen funciones 
cuando hay elecciones, aseveró Gabriela Jiménez Godoy, presidenta de la asociación civil "Que siga la 
democracia", en el marco de la presentación de los alcances de la reforma electoral presentada por el 
presidente AMLO. Durante una conferencia de prensa llevada a cabo en Querétaro, señaló que los Ople’s se 
dedican, la mayor parte del tiempo, sólo a presentar libros o a asistir a desayunos, además de que perciben 
sueldos mayores al del presidente de México. (DQ 6) 
 
https://www.pressreader.com/mexico/diario-de-queretaro/20221009/281556589724628 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
EN QUERÉTARO, GOBERNADO POR EL PAN, TRES DE CADA DIEZ VIVEN EN POBREZA: PRI 
La secretaría de Gestión Social del Comité Nacional del PRI, Sonia Rocha Medina dijo que de todas esas 
personas —gobernadas por sus antiguos aliados de Acción Nacional— hay 50 mil en Querétaro que viven en 
pobreza extrema. El gobernador Mauricio Kuri aseguró que, tras su sexenio Querétaro será “el estado con 
menor pobreza del país”. (Libertad de Palabra) 
 
INICIA PRI-BUS EN EL MUNICIPIO DE AMEALCO 
Buscamos disminuir, aunque sea un poco, ese Querétaro de contrastes que tanto nos afecta, por eso 
llevaremos a nuestros militantes y simpatizantes, servicios indispensables con el PRI – BUS; aseguró Abigail 
Arredondo Ramos, presidenta estatal del Partido Revolucionario Institucional, en un comunicado de prensa. 
(EUQ 2) 
 
SIN SEGURIDAD SOCIAL 6 DE 10 QUERETANOS 
Abigail Arredondo Ramos, presidenta estatal del PRI, encabezó la puesta en marcha de la oficina móvil 
PRIBUS, a través de la cual se ofrecerán servicios como atención médica básica, orientación legal y 
psicológica, entre otros. Arredondo Ramos detalló que tres de cada 10 habitantes en Querétaro viven en 
pobreza, además de que seis de cada 10 personas no cuentan con seguridad social ni atención médica 
gratuita o a bajo costo, y agradeció el apoyo de los profesionistas que se sumaron a este programa. (DQ 7) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: “SI RETIRAS AL EJÉRCITO DEJAS SIN PROTECCIÓN” 
Hay estados y municipios que no tienen policía y sin problemas muy graves, dice. (DQ principal) 

https://adninformativo.mx/ieeq-si-admitio-demanda-en-contra-del-gobernador-morena/
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N: UAQ SIN ACUERDO 
Paristas presentan pliego petitorio; exigencias responden a intereses políticos, asegura la UAQ. (N principal) 
 
AM: ESTUDIANTES DE LA UAQ DAN LECTURA A PLIEGO PETITORIO 
El documento no se ha entregado a la autoridad universitaria, los alumnos señalaron que esperan una 
disculpa por parte de las autoridades universitarias. (AM principal) 
 
EUQ: PARISTAS EXIGEN CAMBIAR LEY DE LA UAQ; DIFUNDEN PLIEGO PETITORIO   
Comité de Redacción de Facultades Unidas pide considerar como conducta grave y sancionable la violencia 
de género. (EUQ principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
AÚN SIN FORMALIZAR LA DONACIÓN DEL ANTIGUO HOSPITAL GENERAL DE QUERÉTARO 
La presidenta de la Mesa Directiva de la LX Legislatura de Querétaro, Selene Salazar informó que aún no 
recibe la solicitud del Poder Ejecutivo del estado para donar el antiguo Hospital General al IMSS, confió en 
que este documento se entregue pronto debido a que el gobernador Mauricio Kuri pidió darle prioridad al 
asunto. (Vía Tres) 
 
QUERÉTARO REGISTRA 35 PACIENTES CON COVID-19  
La SESA reportó este viernes cero defunciones por Covid-19 y aunque se sumaron 17 casos de la 
enfermedad, Se trata de 10 mujeres y 7 hombres. El registro acumulado es de 180 mil 41 casos 53% son 
mujeres y 47 % uno hombres. (El Queretano) 
 
SESIONA EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA RED QUERETANA DE MUNICIPIOS POR LA SALUD 
La SESA informa que a través de la Dirección de Servicios de Salud se llevó a cabo la Segunda Reunión 
Ordinaria del Consejo Directivo de la Red Queretana de Municipios por la Salud, en el municipio de San Juan 
del Río. El objetivo de la reunión fue realizar análisis del proceso de Certificación de municipio como 
Promotor de la Salud, Adhesión a la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas 
Mayores y Acciones de Prevención en Temporada de Invierno por cada uno de los municipios del estado de 
Querétaro; lo anterior con la finalidad de fortalecer la cultura de promoción de la salud en las y los 
queretanos. (EUQ 2, ESSJR 3) 
 
ARRANCA LA PRIMERA ETAPA DE ESTANDARIZACIÓN DE FRECUENCIAS DEL TRANSPORTE PÚBLICO 
Este sábado arrancó el operativo por parte del IQT para la estandarización de frecuencias del transporte 
público. La primera etapa consta de la modificación de 11 rutas del municipio de Corregidora a El Mirador, 
con alrededor de 90 unidades, por lo que desde este sábado y hasta el próximo martes no tiene costo el uso 
de estos camiones. El director del IQT, Gerardo Cuanalo detalló que alrededor de 160 personas se 
encuentran en el operativo para brindarles información a los usuarios sobre el destino de las unidades, así 
como facilitar la entrega de tarjetas de prepago. (DQ 7, N 1 y 5, AM 3) 
 
CARRIL CONFINADO ACELERARÁ LA MOVILIDAD EN PASEO 5 DE FEBRERO 
El director del IQT, Gerardo Cuanalo informó que el 62% de las rutas de transporte público que circularán 
por Paseo 5 de Febrero lo harán por el carril confinado “ganado” para el transporte público. “Este programa 
contempla 8 meses de implementación, en donde también se va a empatar con la obra de 5 de Febrero que 
tendrá carriles confinados, naturalmente el 62% de las rutas que pasarán por esta vialidad estarán mejor 
reguladas, se va a disminuir el tiempo de traslado en esa vialidad, por lo que el principal beneficio de esta 
obra es el usuario del transporte público; porque el que ganemos este carril confinado nos permitirá tener 
un sistema mucho más ágil”, explicó Cuanalo Santos. (DQ 7) 
 
USUARIOS ESPERAN MEJOREN LAS RUTAS  
Con el arranque de la estandarización de frecuencias del nuevo modelo de movilidad del transporte público 
de Querétaro, los usuarios quedarán a la expectativa de ver si la apuesta por parte del gobierno del Estado y 



 

Coordinación de Comunicación Social 4 

 DOMINGO 9 DE OCTUBRE DE 2022 

del IQT rinde los frutos deseados, puesto que ellos son quienes día a día se mueven a través del sistema de 
transporte. Varios de los usuarios que viven en la zona de Corregidora, compartieron sus dudas, deseos y 
expectativas que tienen de la llegada del nuevo modelo de movilidad. Cómo es el caso de Ernesto Martínez, 
quien anteriormente se movía por medio de las rutas 65 y 77 para llegar al centro, ahora, deberá tomar una 
ruta local y una troncal para poder llegar a su destino, sin embargo, desconoce cómo será la mecánica para 
su regreso. (DQ 7) 
 
HABRÁ CAMIONETAS TIPO CRAFTER PARA QROBÚS 
Con el objetivo de elevar la cobertura de Qrobús en la Zona Metropolitana, el Instituto Queretano del 
Transporte (IQT) incluirá camionetas tipo Crafter en algunas rutas del sistema de transporte colectivo. El 
titular Gerardo Cuanalo dijo que las unidades tienen una capacidad de 21 pasajeros y serán utilizadas en 
nuevas rutas que serán anunciadas en próximos días. (N 1 y 5) 
 
¿HABRÁ TRANSPORTE GRATUITO POR CAMBIO DE RUTAS? 
Este sábado inicia la primera etapa de la estandarización de frecuencias del transporte público y con ello 11 
rutas serán gratuitas, así lo dio a conocer Gerardo Cuanalo Santos, director del IQT. (ADN) 
 
VIAJES EN TRANSPORTE DURAN HASTA 52 MINUTOS 
La media de tiempo qué los queretanos emplean desplazándose en el transporte público hacia y desde el 
trabajo en un día entre semana es de 52 minutos cuando en la Ciudad de México es de 66 minutos. (EUQ 1 y 
4)  
 
CAPITAL NO REVISARÁ PESADOS 
La autoridad municipal no tiene jurisdicción para hacer alguna revisión mecánica de las unidades de 
transporte pesado que circulan por la ciudad, pero aplica el reglamento y promueve campañas de 
concientización y cultura vial, señaló el secretario de Movilidad, Rodrigo Vega. (DQ 3) 
 
APUESTA QUERÉTARO POR SUBIR EN EL RANKING NACIONAL DE CONECTIVIDAD 
El secretario de Planeación y Participación Ciudadana de Querétaro, Antonio Rangel Méndez, planteó que el 
próximo año se lanzarán diversas estratégicas con la finalidad de que el estado avance a los primeros lugares 
del índice de conectividad.  “Tenemos datos que nos da Inegi respecto a la conectividad del estado, estamos 
dentro de los primeros 10 lugares a nivel nacional, pero tenemos que pasar a los primeros lugares”, dijo el 
secretario. (Vía Très) 
   

PODER LEGISLATIVO 
 
CAPTAN PROPUESTAS PARA LEY DE DDHH 
Tras la conclusión del "Seminario de las Garantías Individuales a los Derechos Humanos", organizado por la 
LX Legislatura, se analizarán las propuestas para ser consideradas en la reforma integral a la Ley de 
Derechos Humanos del estado, dio a conocer Beatriz Marmolejo Rojas, diputada local. En entrevista, la 
presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y Derechos Humanos detalló que en próximos días se 
analizarán todos los documentos para identificar qué actualizaciones normativas se requieren. Agregó que 
se prevé que en enero de 2023 se organice un seminario sobre el tema de gobernanza. (DQ 6) 
  

MUNICIPIOS 
 
ALISTA DIF MUNICIPAL DE SAN JUAN INFORME 
La presidenta del Sistema DIF Municipal de San Juan del Río, Georgina Sánchez Barrios, mencionó que ya se 
encuentran en los preparativos para presentar su primer informe de actividades, y éste será posterior a la 
rendición de cuentas del DIF Estatal. Refirió que este próximo 10 de octubre se estará presentando el 
informe de la presidenta del Patronato a nivel estatal, Car Herrera de Kuri, y contempla que para mediados 
de este mismo mes rinda también sus actividades para los sanjuanenses. (NSJR 1 y 3) 
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REALIZAN MEGA JORNADA DE RECICLAJE EN EL CORREGIDORA 
Gran respuesta de la ciudadanía se registró ayer en la Mega Jornada de Acopio de Residuos de Manejo 
Especial, donde se logró recolectar gran cantidad de electrónicos, pilas, archivo muerto y mucho más, a 
cambio los participantes recibieron una plantita del Vivero Municipal. Alejandra Haro explicó que el objetivo 
es evitar que se desechen en vía pública. (N 1 y 3) 
 
CELEBRARÁ AMEALCO SU CUARTO ANIVERSARIO COMO PUEBLO MÁGICO 
Amealco de Bonfil, pueblo mágico por su clima, gastronomía, atractivos turísticos naturales, y sobre todo 
artesanía, celebrará los días 15 y 16 de octubre su nombramiento como Pueblo Mágico, que se dio el 11 de 
octubre de 2018, uno de los seis que hay en el estado. (N 7) 
  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
CENTROS “BÖTSI”, ESPACIOS DE AYUDA PARA LA MUJER TRABAJADORA: MARISOL KURI 
Marisol Kuri, directora del Instituto Queretano de las Mujeres, al referirse a los Centros Integrales la Niñez 
“Bötsi” (programa del municipio de Querétaro), señaló que estos centros son de mucha ayuda para el 
cuidado de los hijos de las madres trabajadoras. (N 7)  
 
EMPLEO FORMAL, LA MEJOR FORMA DE HACER FRENTE A LA INFLACIÓN: COPARMEX 
“Sí ayuda a las familias queretanas el que estos productos no suban de precio, sin embargo, no es suficiente 
para poder mantener la inflación que va al alza” afirmó Jorge Camacho Ortega, presidente de Coparmex 
Querétaro, al referirse a la actualización del Paquete Contra la Inflación y la Carestía (PACIC). (N 4) 
 
PIDEN CREACIÓN DE LA SECRETARÍA DE GÉNERO 
El Comité de Redacción de Facultades Unidas de la UAQ, difundió entre la comunidad estudiantil el pliego 
petitorio que presentará ante la rectoría, que consta de 29 puntos relacionados con la atención a violencia de 
género al interior de la institución; se mantiene la solicitud de la disculpa pública de la rectora por el manejo 
de los casos hasta ahora. (DQ 2) 
 
CONDICIONAR ENTREGA DEL PLIEGO PETITORIO ES NEGARSE A ACUERDOS: UAQ 
Autoridades de la UAQ manifestaron su descontento con la condición que pusieron las y los estudiantes que 
mantienen el paro de actividades, esto para poder entregar el pliego petitorio. A través de un comunicado, 
las autoridades enfatizaron que las demandas que originaron la movilización y la participación de las y los 
estudiantes son legítimas, pues exigen acciones contundentes contra la violencia de género. (Alerta Qro) 
 
RECHAZA UAQ PETICIÓN DE RENUNCIA QUE FUE PLANTEADA POR ALUMNOS PARISTAS 
A través de un comunicado de prensa publicado en las redes sociales de la UAQ, la institución académica 
manifestó su rechazo por las medidas solicitadas por el Comité de Redacción del pliego petitorio, entre ellas 
las renuncias de cuatro trabajadores de la institución, como condición para entregar el pliego. La institución 
académica mencionó que las propuestas representan intereses políticos y rompen con las solicitudes 
originales, tras una semana de paro de actividades. (Vía Tres) 
 
ESTUDIANTES MANIFIESTAN LA BAJA DE ADMINISTRATIVOS Y ACADÉMICOS DE LA UAQ 
La Comisión Redactora de las Facultades Unidas de la UAQ exigieron la renuncia de administrativos y 
académicos de la UAQ como condición para presentar su pliego petitorio a las autoridades universitarias. En 
este sentido, representantes de la Comisión informaron que concluyeron la conformación del pliego 
petitorio, considerando la posición de todas las facultades de la Máxima Casa de Estudios. En el documento 
las y los estudiantes paristas de la UAQ expusieron que el movimiento ha sido desestimado y deslegitimado 
por actores políticos. (Círculo Noticias)  
 
“SE ROMPIERON LOS ACUERDOS”, AFIRMA UAQ SOBRE EL PARO 
A través de un comunicado, la UAQ, afirmó que la postura que este viernes hizo el Comité de Redacción del 
Pliego Petitorio de las y los universitarios en paro responde a intereses políticos. (ADN) 



 

Coordinación de Comunicación Social 6 

 DOMINGO 9 DE OCTUBRE DE 2022 

ATENDIERON A 11 MIL MIGRANTES EN TEQUIS 
El presidente de la estancia del migrante González y Martínez, Martín Martínez, externó que el mes pasado 
se brindó apoyo a cerca de 11 mil extranjeros que pasaron por la antigua estación Bernal rumbo a la frontera 
norte del país para buscar asilo en Estados Unidos. (ESSJR 8)  
 
QUERÉTARO, 11ª ENTIDAD CON MAYOR NÚMERO DE DIVORCIOS 
De acuerdo con la estadística de divorcios a nivel nacional, en Querétaro por cada 100 matrimonios que se 
celebran, 39.6 parejas concretan su separación legal, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía 
(INEGI). (N 8) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA  
LA RECTORA NO DESTITUIRÁ A LOS FUNCIONARIOS ACUSADOS DE ABUSO Y ACOSO SEXUAL. Después 
del pronunciamiento que envió el comité de redacción de facultades Unidas de la UAQ, en el que piden 
separar de sus cargos a varios funcionarios, algunos cercanos a rectoría, nos cuentan que ayer la rectora 
Teresa García, encabezó una reunión en la cual fijó su posición. García Gasca reitero que no va a remover al 
abogado general Gonzalo Martínez García y tampoco lo hará con el contralor José Alejandro Ramírez 
Reséndiz y Juan Joel Mosqueda "gualito" responsable del proyecto de la vacuna covid. Todo esto es político y 
externo a la UAQ, nos cuentan, enfatizó García Gasca. Por eso, nos dicen, no se ve un final cercano a esta crisis 
que ya acumula 10 días. DEL AMOR AL ODIO ENTRE MORENA Y GARCÍA GASCA. La relación entre la 
rectora de la UAQ, Teresa García Gasca y Morena, nos cuentan, ha sido tormentosa. En la pasada rueda de 
prensa doña Teresa soltó a los reporteros que este partido la buscó en 2021 para que fuera su candidata a 
gobernadora, pero según ella no aceptó la nominación. Pero además hace unos días colgó en sus redes un 
mensaje en el que su Brian que no tiene interés de contender por algún cargo de elección y mucho menos 
bajo el cobijo del "partido guinda". Hasta parece que pasaron del amor al odio. (EUQ 2) 
 
EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO 
CÁRCAMO. Las impresionantes imágenes del cárcamo de rebombeo en Paseo 5 de Febrero, hacen creer que 
por fin se podrán solucionar las inundaciones de toda la vida en la zona. (N 1)  
 
ENLAMIRA / SUPERVISA KURI AVANCE DE CÁRCAMO EN PASEO 5 DE FEBRERO 
El gobernador Mauricio Kuri González inspeccionó los trabajos de la primera etapa del proyecto Paseo 5 de 
Febrero, la cual contempla la creación del primer cárcamo, que tiene un avance de 72 por ciento; así como 
8.9 kilómetros de drenaje pluvial y sanitario, que registra 98 por ciento de progreso. (AM 1 y 2) 
 

PERIÓDICOS  
AM: AM QUERÉTARO EFB: EL FINANCIERO BAJÍO LJ: LA JORNADA 
CQRO: CÓDIGO QRO EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO N: NOTICIAS 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN PA: PLAZA DE ARMAS 
E: EXCÉLSIOR EU: EL UNIVERSAL P: PUBLIMETRO 

EE: EL ECONOMISTA EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO R: REFORMA 
 

 
 

 
 

 


